

Kunstprojekt der Berger Schule

Inside – Outside

„Wie sehe ich die Welt?“ Diese Frage haben sich Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 und 8 der Berger Schule gestellt und versucht, mit Mitteln wie Skizzenbüchern, Fotoapparaten und Videokameras ihren eigenen Blickwinkel zu finden und zu dokumentieren. Ausgangspunkt für das Kunstprojekt war die Ausstellung „By now“ in der Galerie des Instituts für Auslandsbeziehungen, bei der zeitgenössische Fotografen aus Belarus (Weißrussland) ihre Werke zeigen.

Die Jugendlichen von der

Berger Schule haben sich mit der Arbeitsweise der teilnehmenden Fotografinnen und Fotografen beschäftigt und parallel dazu selbst mit unterschiedlichen Medien experimentiert. So entstand ihre eigene Ausstellung mit Fotografien, Zeichnungen, Collagen und Videofilmen, die sie „Inside – Outside“ benannt haben und die noch bis zum 12. April in der ifa-Galerie, Charlottenplatz 17, zu sehen ist. Das Kunstprojekt fand im Rahmen des Modellprogramms „Kulturagenten für kreative Schulen“ statt.